



Österreichischer Bergrettungsdienst

Ortsstelle Serfaus

Das Jahr 2013 im Rückblick

Im abgelaufenen Jahr wurden von der Bergrettung Serfaus wieder zahlreiche Übungen durchgeführt. Im Herbst und Winter standen wie jedes Jahr Lawinen- und Seilbahnbergeübungen auf dem Programm. Im Frühjahr und Sommer wurden dann wieder Seil- und Bergetechniken geschult.

Neben mehreren kleineren Einsätzen wurden wir zu zwei Lawinenabgängen im Dezember 2012 gerufen. Beim ersten Einsatz am Pezid konnte ein verschütteter Wintersportler durch einen Mitarbeiter der Seilbahn Komperdell mit Hilfe des LVS-Geräts gefunden und in der Folge ausgegraben werden. Am 29. Dezember 2012 löste ein Snowboarder am Lazid ein 60 Meter breites Schneebrett aus. Die Lawine ging bis auf die Lazid-Nord-Piste ab. Da aufgrund unterschiedlicher Aussagen angenommen werden musste, dass sich andere Wintersportler auf der Piste aufgehalten hatten, wurde eine Suchaktion gestartet. Vier Hunde der Lawinenhundestaffel Tirol, 20 Mann der Bergrettung Serfaus, etwa 20 Mann der Seilbahn Komperdell, ca. 50 Schilehrer der Skischule Serfaus, ungefähr 30 Mann der Bergrettung und Skischule Fiss und mehrere freiwillige Helfer – gesamt ungefähr 150 Personen – beteiligten sich an der Suche. Glücklicherweise konnte diese dann ergebnislos abgebrochen werden. Am 25. Jänner 2013 konnte abends eine verirrte Freeridegruppe am Rieserweg gefunden und nach Serfaus zurück gebracht werden.

Einen Höhepunkt stellte dieses Jahr unser Kameradschaftsausflug nach Sexten dar. Hierfür möchten wir uns ganz besonders bei der Bergrettung Sexten herzlich bedanken. Die geplante Gipfelmesse auf dem Furgler musste dieses Jahr aufgrund des schlechten Wetters leider abgesagt werden.

Bei den Neuwahlen anlässlich der Jahreshauptversammlung am 11. Oktober 2013 wurde der bisherige Ausschuss wiedergewählt. Lediglich bei den Einsatzleitern ergab sich eine Änderung: Mit Alois Mungenast und Sebastian Strobl wurden 2 neue Einsatzleiter gewählt.



Ein herzliches „Vergelt´s Gott“ allen Förderern und Gönnern für ihre Unterstützung!

Kurt Klinec Ortsstellenleiter



**Fröhliche Weihnachten und
ein gutes Neues Jahr
wünscht die Bergrettung
Ortsstelle Sertaus**

